

## Una víctima de la justicia

### Necesidad de una campaña

Ayer me ocupamos de la condena impuesta al compañero Nivelli, conde na infame y monstruosa que pone de manifiesto hasta qué extremo son capaces de llegar los jueces magistrados de la justicia en su afán de hacer cumplir prescripciones absurdas que se pagan al convencionalismo de los patrones.

Se ha tramitado un proceso infamante para hacer de las heladas regiones de la Tierra del Fuego a un digno obrero, y acusamos de tal iniquidad, como responsables más inmediatos, al pequisante Foppiano y al senador por Zaraté Luis Guerchi, caudillo conservador al servicio de los capitalistas de las frigoríficas. El pequisante Foppiano, ex jefe de Orden Social, calumnió desvergonzadamente a Nivelli, haciéndolo pasar por cafén cuando estamos bien seguros que dicho compañero es de oficio panadero y cuando fue detenido trabajaba en el frigorífico Las Palmas, del Campana. La justicia se ha hecho cómplice del pequisante Foppiano del senador Guerchi y de los capitalistas de los frigoríficos interesados en eliminar a un propagandista que representaba para ellos un constante peligro.

Debemos exigir los trabajadores que se revise el proceso y se ponga en claro la participación de los individuos que aquí acusamos como los principales investigadores para que se condenara a Nivelli. Estamos seguros que lo de la infracción a la ley de Resistencia es egrégio como un puerco y que se ha condenado a Nivelli por que así se le anegó a los capitalistas que sobornaron al pequisante Foppiano, al senador Guerchi y hasta a los mismos jueces que lo condenaron. Por espacio de dos años se le tuvo al citado compañero en idas y venidas de una a otra cárcel, sometiéndolo a mil iniquidades, para llenar un espíritu formulismo que terminó con la condena, impuesta por la Cámara de 5 años de confinamiento en la Tierra del Fuego y la expulsión del país una vez cumplida dicha condena.

Nada más monstruoso ni repugnante que este principio sentado por la justicia argentina, observando al pie de la letra, con un parcialismo a todas luces, las prescripciones de una ley infame que el radicalismo pretendió relegar a la letra muerta... En casos iguales a éste, al infractor se le ha impuesto como pena la expulsión del territorio de la República, y solo la entienda y la calumnia egrégio por individuos interesados en perjudicar a un digno obrero, pudo determinar tal sanción. Los tiesos magistrados fueron inflexibles en este caso por que así se dio su convencionalismo, no su conciencia de jueces encargados de juzgar las agenas acciones. Proseguimos contra la iniquidad de criterio sostenida por la Cámara en lo criminal, y sostenemos la acusación formulada contra el pequisante Foppiano y el senador por Zaraté, Luis Guerchi, caudillo conservador y lacayo de los capitalistas que explotan los frigoríficos.

Si Nivelli es peligroso que se le vuelva a expulsar del país, ya que, no habiendo cometido delito ninguno, no es posible que se le someta a cinco años de confinamiento en las inclementes regiones del Sud.

Ante semejante abuso se impone una acción conjunta del proletariado organizado del país. Las instituciones obreras y revolucionarias deben desde ya organizar conferencias públicas donde se ponga de manifiesto la iniquidad que se comete con el compañero Nivelli. Un millón de protestas contra los procedimientos de la justicia, y exigente se ponga en libertad a esta nueva víctima del caciquismo, cercaría el ciclo de conferencias, pues no es posible que si denunciemos el abuso inculcable que se está cometiendo con el camarada citado.

¡A protestar, camaradas! contra la justicia histórica y los infames potentados que hacen uso de ella para satisfacer sus venganzas, comprando con su oro, a instrumentos que ofician de acoradores y a magistrados que venden su conciencia al mejor postor!

## La cultura socialista

Conforme avanzan hacia la meta, vitigo «que», los socialistas no cesan de dar abundantes pruebas de su cultura, la que ponen de manifiesto especialmente en las conferencias públicas que vienen realizando de un tiempo a esta parte, sembrando plenas para recoger luego votos, esos tan queridos votos merced a los cuales podrán cobrar panza a cosas de los infelices que les encaramaron al púnculo parlamentario...

El domingo último a las cinco de la tarde, en una de esas conferencias de engañamiento puro, que celebraban los hijos de papá Justo en la Plaza Constitución, ocupó la tribuna el compañero Della Latta, destruyendo una idea que patría los cocuyos de puro quejumboso: el hombre se debía a todo vapor de los males que allagan al pueblo.

En uno de sus brillantes períodos, Della Latta (que bien le sienta el apelido, camarada!) se exaltó proclamando que ellos los socialistas, creaban las leyes más benéficas que la gleba pedía ambiciona; pero fué interrumpido inesperadamente por un hombre a quien no pudo seducir con su verbosidad inocua, el compañero Juan Aparicio, quién gruñó en alta voz que las tales leyes socialistas valían tanto, como todas las leyes infames las unas como las otras, obsóculos puestos adrede a la plebe para impedirle el ver lo que se cocina en los entrecielos de la política.

Hay que oír para convencerse, los insultos de que son capaces de emitir como relinchos los socialistas, cuando se les pone el dedo en la soga. Se quisieron comer al compañero Aparicio, cual si se tratase de una salchicha o un queso... Lo injuriaron con vocablos de rameta e improprios de sargento coyá; y luego, para renegar la «harajá», hicieron conducir con un perro a la comisaría 16.

En esta leonera tuvimos al camarada citado hasta el martes, día en que se le trasladó a Azcuénaga por «ebriedad» a indicación de un socialista que acusó a «sincerados» por el centromeidos.

De Azcuénaga salieron al compañero Aparicio recién el jueves, próximo para el régimen de prisión probado casi bocado.

¿Se desengañarán ahora o no los que todavía sostienen que el socialismo criollo es la última palabra de la democracia?

¿Les parece a los admiradores... y votadores de papá Justo, que se puede ser socialista y al mismo tiempo amigo de la horda policíaca mano a mano, defensor de la burguesía, partidario de la guerra, etc.?

¿Puede creerse que se hace obra socialista, obra de divulgación ideológica y emancipadora sana, no permitiendo la libre discusión en público ni en privado imponiendo además severas disciplinas escandalosas que obligan a los afiliados al «parado» a marchar sobre rieles, tiesos como estacas, sin voz ni voto más que hasta cierto punto... invisible?

Francamente, el pueblo votante de votismo de la socialterrá, cree que, en su proverbial-inequidad raya en la estúpidez; porque cuando se presencian actos de cultura como la expuesta por los socialistas en la persona del compañero Juan Aparicio, no se convence uno de la falacia de semejantes fantoches policíacos, es que se tiene, fuera de toda duda, una calabaza en el sitio de la cabeza...

## CASAS «BARATAS»

Los que dicen que el gobierno del nuevo régimen no sirve ni para soñar bellas, están en un grave y claro error. El gobierno que dirige el principio por hombre de las prácticas miserabilidades, para lo que no sirve es, para nada; en todo lo demás, es un prodigio de talento el gobierno del nuevo régimen.

Y si no quieren creer lo que decimos, ahí están las obras ultrafilantrópicas que los secuaces de Hipólito Espinosa vienen realizando en esta baja:

La principal de estas obras es la próxima construcción de casas baratas para obreros, en las cuales, al decir de los «órganos» que se arrastran como reptiles «lamiendo las plantas» al encumbro, no se escatiman el confort e hip-

gieno que la clase pobre necesita para bien vivir. ¡A otro perro con ese hueso, plumíferos! Como si no supiéramos ya que sistema de casas «baratas» son esas y cual es el confort e higiene que «destilans».

La cantidad de nuestros gobernantes no tiene precio. Es preciso entender muy poco de demología para suponer que el problema tan arduo del inmueble se resuelva a fabricar a la ligera unas cuantas casuchas donde a lo sumo caben 400, 500 o 600 personas.

¡Hay que desengañarse; no es posible que se declare el «quid» de las viviendas apropiadas, sanas y «cómodas», en una manzana de casas que en manos de comunistas nada escrupulosos se parecen tanto a los planos del arquitecto, una vez terminadas, como un ladrillo a una rosa.

El verdadero bueño no reside en la construcción de casas nuevas, tanto como en el buen aprovechamiento de las que están en pie. ¡Por qué hay por ahí, el norte de la ciudad, sobre todo, palacios inmensos de confort y suntuosidad extraordinarios, en los cuales no viven, a lo sumo, más que cinco, o seis, o siete personas, las que a su vez poseen otros palacios, chalets, ecotages, estancias, en Mar del Plata, en los pueblos pintorescos y hasta en París y Florencia, Londres o Madrid?

Además, ¿por qué subsisten conventillos de 200 personas, de 3 x 4 y cada una sin luz, ni aire, ni espacio, ni baños, ni plantas, ni sol, ni nada, cobrando sus dueños, sin embargo, alquileres fabulosos que significan más de la mitad del sueldo de un obrero?

El problema a plantear aquí no es la construcción apresurada de casas «baratas» en extramuros de la metrópoli, sino el siguiente:

¿Qué significa que existan palacios de una manzana para una sola familia frente de tabacos de 3 x 4 para varias familias?

Las casas «baratas» no solucionan nada. De ellas se encarga siempre un arrendatario sin entrafes que especula con su renta, elevando los alquileres hasta lo absurdo. En todas las casas «baratas» que se han construido hasta la fecha, siempre ha sucedido que costaban, a la postre, más caras que un conventillo, lo que no es mucho decir, pese a Repetto...

## La desvergüenza de los sindicatos

Los obreros de los frigoríficos «La Blanca» y «La Negra», de Avellaneda, pueden considerar hasta qué extremo es capaz de llegar la cobardía de los socialistas. La última comedia, representada en el despacho presidencial, ha puesto al descubierto sus propósitos, que no son nobles, ni mucho menos respondan a los intereses proletarios ni están inspirados en los sanos principios que informan a la organización revolucionaria de los trabajadores.

Ante los pies del primer mandatario han depositado su intransigencia, en representación de miles de patitas que luchan contra la prepotencia capitalista, los «genuinos» representantes de la clase obrera organizada. No cabe mayor vergüenza. La dignidad, para cierta clase de individuos, en un artículo de lujo, un objeto inservible cuando mucho que se arrastra por las oficinas ministeriales, por las sujeciones de la casa de gobierno, allí donde está representada toda la iniquidad y toda la injusticia social.

Pueden seguir los obreros de los frigoríficos creyendo en las «soluciones» amistosas, en la intervención de Cantillo y en los «buenos oficios» de los descavalados «representantes» de la clase obrera.

La huelga general fué conjurada en el despacho presidencial, como se conjura el «furo» de la catina en la alcoba de una rameta. No habrá, por lo tanto, huelga general. Los obreros de los frigoríficos deberán conformarse con la ayuda monetaria que les ofrecen los sindicatos, y con el «apoyo moral» que desde «La Vanguardia» les prodigan diariamente los centos socialistas...

Dejamos constancia de la investigación de los sindicatos y de la incoherencia en que incurren los que los sirven en sus propósitos negativos, en su campaña «nula» y corruptora de los principios revolucionarios de la organización obrera, de resistencia al Capital y al

## MAÑANA DOMINGO

GRAN PIC - NIC  
EN LA  
ISLA MACIEL  
A TOTAL BENEFICIO  
DE «LA PROTESTA»

Ver programa en la 3a. pág.

## La literatura radical, las damas mendocinas y la galantería del Presidente

Con motivo de la intervención nacional a la provincia de Mendoza, un grupo de damas proyectó telegráficamente ante el Presidente de la República por los abusos cometidos por el interventor y los desmanes de sus partidarios.

El telegrama en cuestión dió motivo para que se manifestara en todo su esplendor la literatura radical, hueca y rimbombante, y la galantería del Presidente cuando de damas se trata, y más si son mendocinas y de la oposición.

Lee el telegrama y os convenceréis de la galanura de estilo que usa el Cytano presidencial.

Dice así:

«Señora Antonia P. de Guayana y de más distinguidas damas firmantes: — Mendoza. — Deliberadamente he demostrado la contestación al telegrama de ustedes, porque, no obstante la convicción que tenía de su falta de fundamento, quisiera conocer las informaciones del señor interventor y el significado de los sucesos ocurridos.

«Me enteré de esa comunicación con verdadera sorpresa, ante todo por sus afirmaciones inconcebibles en la era que, con esfuerzos tan magnos y prolongados, acaba de inaugurar la nación y también porque es nueva en los escenarios políticos la intervención de las damas, con los caracteres que lo hacen tales.

«Estimo entonces esa actitud como la expresión de un estado sensitivo que comprendo debidamente.

«Tal ha sido la situación de ánimo que han tenido que sufrir angustiosamente las familias de todos los argentinos, vorágine del régimen; con la diferencia que fueron capaces de oponerse a la bien notable de que el motivo que a ustedes agita no tiene consistencia alguna, en esas horas de plenas garantías, mientras que los males que perturban, durante tan largos años, la paz argentina, eran reales y efectivos.

«Pueden, pues, tener la más absoluta tranquilidad, de cuya certitud dan tan acabado testimonio las eminentes cualidades del señor interventor y sus colaboradores.

«Saludo a ustedes con mi más alta consideración. — H. Frigoyen.

«No negamos a seguir comentando la epístola telegráfica del señor Frigoyen. Las damas habrán hecho ya sus comentarios... de la galanura de estilo que usa el Cytano presidencial.

## LA PROTESTA

DIARIO ANARQUISTA de LA MAÑANA  
Valeros y otros dirijense a Mariano Torrente  
Correspondencia de Redacción  
a LA PROTESTA  
(No se devuelven los originales)

## Las huelgas en los frigoríficos

### CONTINUAN LOS ATROPELLOS CUMPLIMIENTO DE UN BOICOT

Ni más ni menos que como el primer día de huelga en «La Negra» y «La Blanca», Avellaneda persisten los atropellos, constituyendo a los frigoríficos en una plaza militar.

Las tropas siguen atropellando a cualquier con toda saña e impunidad; varios obreros fueron detenidos por puro capricho de los perros, y alojados en los frigoríficos cual si éstos fuesen una cárcel, que la es después de todo.

Batas y machetazos están a la orden del día, aunque ello no obsta ni mucho menos que los obreros en huelga resistan cada vez con más tesón los embates de cosacos e interventores oficiosos...

En cuanto al «bocero» de los obreros del Puerto, se practica con sumo éxito. Anteaer éstos se negaron rotundamente a renunciar al vapor inglés «Desa» do, que conducía carga del frigorífico «La Blanca» para el puerto de La Plata, el que no pudo salir por eso.

La leña sigue repartiéndose a los cancheros con toda fuerza y ya van siendo muchos los borregos que perdieron la lana para siempre...

En las asambleas que diariamente celebran los obreros en huelga, que alcanzan a 5.000, no se nota el menor desmayo, sino todo lo contrario. La convicción de que una bien sostenida lucha contra la infame intransigencia de los capitalistas ha de traer el triunfo, mantiene los ánimos excitados. Ni una voz de desaliento se ha escuchado hasta ahora.

Un paso más, compañeros, y se llega a la meta.

## Los anormales y el dolor

¿Qué hacer con los anormales? Para resolver este problema es necesario primero saber cuáles son esos anormales. Para eso examinemos el calificativo que tal vez nos lo diga. Lo forman la palabra normal y el prefijo a, que en este caso es partícula negativa (que no lo es siempre). De modo que anormal es lo no normal. Queda ahora por saber que es lo normal, en nuestro caso; cuáles son los seres humanos normales, veámoslo.

Entendida la palabra en su mayor extensión, lo normal es lo común: de suerte que serán normales todos los seres humanos que no se aparten demasiado de los demás por algún carácter físico o psíquico o por la falta de algún carácter común en los demás. El común de los hombres tiene dos ojos; dos brazos; con sus correspondientes manos, provistas de cinco dedos cada una; dos piernas, más o menos derechas, con sus respectivos pies, dedos y uñas; una boca más o menos derecha; la barbilla, el pecho, el vientro, etc.

De ahí se infiere que, el cuerpo, el alma, que tiene seis dedos en las manos o en los pies, el de piernas combadas o puestas para adentro, el renguero, y el de boca torcida son anormales. Y por la misma razón serán anormales: por deficiencia, el sordo, el mudo, el ciego, el enano y el idiota; por exceso, el «charlatán», el gigante y el hombre de talento; por desviación patológica, el vicio, el raso y el de pies torcidos.

Lógicamente es así; todo el que no sea normal es anormal; pero se hacen curros distintos. A los seres humanos que son anormales por ser mejor dotados que los demás, en especial si el intelectualmente, se les da el calificativo de extraordinarios, dejándolos para los de-



nómeno pérfido, pontificio que hasta la última partícula de materia tiene su poquillo de inteligencia, de memoria y de conciencia, de la misma manera como para evitar el escollo de la aparición de la vida, acepta el señor Montemayor, que toda la materia está viva. Me agrada sobremanera ver que el señor Montemayor rechaza el papayquisismo. No lo debe echar en pivido el ilustre profesor en toda clase de ciencias, porque quizás después se contradiga...

Termina el señor Montemayor diciendo que podría continuar una eternidad demostrando hasta a los adictos y a los ciegos, que no hay materia inerte, que todo vive.

Quizá se encuentre en esta confesión la clave del fracaso del señor Montemayor. Ha preparado una demostración para idiotas... Y verdaderamente, así podría seguir una eternidad... En cuanto a los ciegos, como no sea sobre ciegos, idiotas, no hay cuidado.

Los ciegos suelen ser muy fincal.

EL SILENCIO ES ORO!

El señor Montemayor lo ha dicho. EL SILENCIO ES ORO. Y el señor Montemayor calla que es un plater. Antes había preguntado por NOMBRES. Y le ofrecí muchos nombres, ilustres, respetables. Y no solo nombres, sino hermosas citas. Las profes de fe católica eran claras, inconfundibles. Hice hablar a Ampéte, a Volja a Pasteur, a Dumas, a Cauchy. Y el señor Montemayor CALLA. Le da vueltas a Buffon, a Secchi, a Laplace, con una mala suerte innegable. Pero de los demás, ni una palabra.

Cauchy dice: «Soy cristiano, creo en la Divinidad de Jesucristo, con los más grandes sabios...» Volta dice: «Tengo por única verdadera fe, esta Santa Religión Católica.» Y añade: «No me avergüenzo del Evangelio. El señor Montemayor CALLA. Pero en cambio, injuriando la fe de los sabios, digas groserías contra el catolicismo, se muía de la Biblia, niega el orden sobrenatural. ¡Ya lo creo que el silencio es oro! He aquí por qué el señor Montemayor confiesa su derrota, cuando no se ocupa de todos esos grandes hombres de la ciencia que le condenan en sus desplantes de anticlerical vulgar. Más vale ser monaguillo, y poder serlo en compañía de un Biot, de un Galvani, de un Branly, de un Roentgen, de un Grassel, que ser un iluminado en compañía del señor Montemayor.

Sin duda, todas las ideas son respetables. Por eso mismo, el señor Montemayor, si fuera, en vez de un envenenado sectario, un hombre sincero, no haría escarnio de la fe católica, ni diría que es una invención de los curas. Ni andaría pregando en nombre de la «Ciencia», que jamás lo ha saludado, que la fe es contraria a la ciencia. Reflexionen los espíritus ecuménicos. Entrelanto, reafirmo la importancia de la prueba que ofrecen los muchos y eminentes sabios católicos, de la armonía que existe entre la ciencia y la fe. Y reafirmo la falsedad de la pretensión de mi adversario, cuando insiste, negando la evidencia de los hechos, que «NO HAY NINGUN SABHO CATOLICO». El señor Montemayor, con su silencio, alona mi afirmación. Porque él lo ha dicho: ¡EL SILENCIO ES ORO!

la realización de dicha obra, se invita a todos los que quieran coquer moral y materialmente, a la reunión que se efectuará hoy sábado, a las 8.30 p. m., en la calle Balvian, 2249.

SUSCRIPCION VOLUNTARIA

Table with 2 columns: Name and Amount. Includes Suma anterior, Pedro Trillini, M. Fernández, T. Evel, M. García, P. Ballejos, Demerito Alios, Cándido Pérez, Agustín de Paz, José Navarro.

Al gremio de pintores

¡Interés! Existe un deber de solidaridad humana, que es el que nos ha hecho fraternizar durante un corto período de tiempo en que unidos todos en una compacta logramos dar el zarpa a los empresarios, para imponer las mejoras que en otros habían sido conquistadas a fuerza de penurias y sacrificios de los buenos compañeros que supieron mantenerse a pie firme a las luchas contra el capital.

Hay en día, ya cerca de cumplir dos años de huelga parcial, cuando cada uno vease acercar nuevos días de movimientos, ha surgido del seno de nuestro gremio, aquella palabra nefasta llamada insidia, palabra que ha servido para formular cargos, o inventar patrañas dignas de comediantes, que han emigrado a la mayoría de los compañeros que buenamente ayudaban con sus esfuerzos, a sostener el gremio según el alcance de sus conocimientos sociológicos o revolucionarios. Estas rencillas que han empujado no se de qué fuentes, han dado su fruto, porque la maldad que no se corra a su debido tiempo, crece rápidamente entre la buena simiente; y esto es, compañeros, lo que sucede en el gremio de pintores; la culpa la tengo yo, la tenemos todos, porque dados a la iniferencia y a los personalismos, dejamos todo abandonado, dando lugar a que los más inconscientes se hicieran ambiente entre los que saben únicamente levantar la mano en una vocación, o protestar porque no se les manda a trabajar.

Cabe entonces una sola solución y esta es, a mi criterio, la que debemos tener todos los compañeros que pensamos en un porvenir mejor; si hoy la sociedad está en manos de individuos que no tienen un criterio formado, ni siquiera una personalidad propia, justo es que los compañeros, olvidando todas las nimiedades, reaccionemos y vayamos a levantar el espíritu del gremio para que no se derumbe en pocos días la obra que tanto esfuerzo ha costado para tenerla en pie; recordemos que todavía quedan encerrados en las mazmorras policiales varios de nuestros hermanos de lucha y que todos tenemos el deber de ayudarlos, y hacer ver a los poderes constituidos que a pesar de sus procedimientos incoercivos y arbitrarios, todavía hay hombres afuera capaces de vengar el ultraje capitalista de que sufrimos nuestros compañeros; esto es una de las cosas que más en cuenta debemos tomar, porque si la sociedad se hunde, a nuestros camaradas también les hundirán en la cárcel; entonces, si es verdad que tenemos un poco de sentido común, no dejemos abandonado a nuestro gremio, sino que demosle empujes para hacerlo aparecer potente y tenaz como lo era anteriormente. No es, compañeros, con formar un club de pintores anarquistas como vamos a levantar el gremio, ¡no!; los compañeros esos del anticero están muy equivocados, quizás tendrán propósitos buenos, porque sé que los anarquistas nunca tienen propósitos malos, porque entonces dejan ya de serlo, y me caen a gran sorpresa al ver que los anarquistas se metían de una sociedad que tiene sus medios de lucha, de acuerdo con las resoluciones del congreso de la F. O. R. A. Esto digo, ver a simple vista, que los incapaces han hecho prevalecer su criterio, de otro modo, no me explico esta retirada de los anarquistas del seno del gremio, para ir a formar un grupito que no hará otra cosa sino que apreturar la calda del gremio, porque ni el anticero ni el gremio harán lo suficiente para imponerse ante el despecto de los empresarios que se están muriendo (por no poner otra cosa), de risa al ver el egoísmo tan estúpido que tenemos avanzado la mayoría de los que nos llaman

CONDUCTORES DE CARROS.

La comisión de esta sociedad invita al gremio a la asamblea que se celebrará hoy sábado, a las 8.30 p. m., en el local Montes de Oca 1769, para tratar asuntos de mucha importancia, en los cuales sobresalen los referentes a la libertad de los peones conductores por la huelga que finó un triunfo y al mismo tiempo sobre los movimientos parciales que todavía subsisten por la intransigencia de unos pocos burocratas. (Sección Norte)

Se invita a los conductores de carros, de la sección Norte, a la asamblea que se efectuará mañana domingo, a las 3 p. m., en el local del centro socialista, Soler 5723, para tratar asuntos de importancia. — La Comisión.

ESCULTORES EN MADERA.

Esta sociedad llama a asamblea general ordinaria para el lunes 21, a las 8 p. m., en Méjico 2070, para condear la siguiente orden del día: Acta; Balance; Correspondencia; Informe de la C. A.; Asuntos extraordinarios; Varios. — El secretario general.

ASERRADEROS Y ANEXOS.

Esta sociedad de resistencia, en su última asamblea, efectuada el 18 del este, acordó donar cincuenta pesos (\$50) para los compañeros huelguistas de los frigoríficos de Avellaneda, de los lavaderos de Soutas. Dicha cantidad pueden pasar a retirarla de 8 a 10 p. m., en la secretaría de la sociedad, Zárate 466.

CARPINTEROS DE RIBERA.

Quedan invitados todos los que han pertenecido a esta sociedad, a la reunión única, que tendrá lugar mañana domingo, a las 8 a. m., en el local Zárate 466, para tratar lo siguiente: 1.º Balance.—2.º Destino de los útiles y fondos sociales que poseía esta sociedad, habiéndose adherido la misma a la sociedad primitiva.

A. DE O. PELUQUEROS

Invítase a los compañeros y simpatizantes, a la reunión que se efectuará mañana domingo, a las 8 p. m., Piedras 1012, con el objeto de tratar asuntos de vital importancia para la marcha de la propaganda. Insistimos, pues, y exigimos consecuencia, tanto a los adherentes como a los simpatizantes.—El Secretario.

COMITE PRO-LOCAL

DE O. EN CALZADO

Este comité invita a sus componentes a la reunión que se efectuará hoy sábado, a las 8 p. m., en Bmé. Mitre 3174, para tratar asuntos de importancia.—El Secretario.

OBRREROS ELECTRICISTAS

Se cita a la comisión Administrativa para la reunión que se efectuará el martes, 22, a las 8 p. m., en el local Bmé. Mitre 3174, para tratar un asunto de suma importancia. Nota.—Se ruega a los miembros que no han asistido a la reunión anterior, no fallen.—El Secretario.

C. GASTRONOMICO DE E. Sociales.

Este Centro avisa a todas las agrupaciones, centros y periódicos libertarios, que sostienen correspondencia con él, tomen nota de su nueva dirección: Venezuela 1410 (Buenos Aires). Solicita al mismo tiempo un ejemplar de los periódicos libertarios para su mesa de lectura.—El Secretario.

A LOS OBREROS PANADEROS DE LA CAPITAL.

A todos los obreros panaderos del radio de la capital que tengan aspiraciones a que el gremio se regenere, que expongan sus ideas por escrito en la forma que mejor puedan, y pasen por esta secretaria, Piedras 1012, para cambiar impresiones, mañana domingo, a las 8 a. m. — Por la sección Este, La Comisión.

U. O. SASTRES C. Y ANEXOS

Este sindicato realizará asamblea general hoy sábado, a las 8 pasado m., en el local Belgrano 1426. Orden del día: Acta.—balance.—correspondencia.—movimiento de socios.—renovación de la C. Administrativa.—nóminbramiento de revisores de cuentas.—amistista.—informe de secretaría.—asunto local.—El Secretario general.

O. DE SOLA Y C. AMARILLA

La comisión de esta sociedad invita al gremio en general a la asamblea que se realizará mañana domingo a las 8 a. m., en nuestro local social, Hermandades 1638.

Siendo de suma importancia este llamado para el gremio en general, se pide no faltar.—La Comisión.

MOVIMIENTO OBRERO

S. de R. OBREROS de la C. A. T. E.

Un acto inconsciente

Se efectuó ayer la asamblea de obreros de la C. A. T. E. convocada para tratar sobre la explotación de la usina del Dock Sud, del obrero pintor Diego Brouver. Por mayoría de votos se acordó no exigir a la empresa su readmisión. La inconsecuencia no puede ser mayor ni más censurable, y pone de manifiesto la inconsciencia de la mayoría de los obreros que trabajan en la C. A. T. E.

NOTAS VARIAS

SUSCRIPCION PRO. C. DE A. PRO-MAXIMALISTAS

Publicamos a continuación las cantidades que hemos recibido, para la campaña que va ha emprender este comité: «Agrupación anarquista «En Marcha», \$ 5.—; «A. de la A. en el Volante», 5.—; «A. de Obreros Rumanos», 5.—; «A. de Amigos del Obrero», 5.—; «Ayudo el libertario del Sur», 6.—; «C. del Despertar», 5.—; «C. Anselmo López», pesos 4.—; «Modesto González», 1.—; «Luzio Arnaiz», 1.—; «Marcelino Ulloa», 1.—; «Maderal», 1.—; «Mirasol», 1.—; «Risa», 1.—; «Zeia», 0.50; «Barbier», 1.—; «Ukraniano», pesos 1.—; «Finlandia», 1.—; «Ambrosio», 0.50; «Miguel Siro», 0.50; «Chani», 0.50; «Herman», 0.50; «Aylet», 0.50; «Leak», 0.20; «Shwartz», 0.20. Recolectado en la conferencia sociológica organizada por el grupo «En Marcha» el domingo 30 de diciembre, en Bmé. Mitre 3174, pesos 5.10.— Total: pesos 52.—

Nota.— Las cantidades que recibie

COMITÉ PRO-PRESOS.

Se avisa a las sociedades obreras y centros libertarios que están conformes con este Comité, y quieren enviar delegados, pueden hacerlo a la reunión de hoy sábado, a las 8 p. m., en Mathen 1172.—El Secretario.

PERGAMINO

FUNCION Y CONFERENCIA

Hoy sábado, se efectuará en esta localidad, una función y conferencia pro maximalismo.

Diferirá sobre el tema el compañero Romáñuz; habrá números de teatro por el camarada Martín Castro, y un estreno cinematográfico.

La velada promete resultar un éxito.

AVISO

Patrocinada por la sociedad de resistencia Pintores Unidos, de Avellaneda, se ha puesto en circulación la rifa de un almohadón de raso, pintado al óleo y un par de porta-retratos pago Raff, a beneficio de la edición del folleto: «El anarquismo en los gremios», por el compañero E. Gilman, y de la caja de esta sociedad de resistencia.

Por lo que, avisamos a las sociedades anarquistas del interior, exterior que quieran vender algunas rifas, hagan su pedido a la siguiente dirección: Leg. Sataestán, Grad Pintos 505, Avell., o al local de la F. Mathen 1172, todas las noches, de 7 a 9 p. m.

CENTRO SOLIALISTA de Temperley

El Centro Socialista de Temperley, en su asamblea general, de fecha de ayer, tomó la siguiente resolución: «Considerando que el grupo parlamentario y Comité Ejecutivo del Partido, en el asunto de la ruptura de relaciones, han violado los más elementales preceptos del Socialismo Internacional y traicionado a la causa justa y noble de los trabajadores, el Centro Socialista de Temperley, por mayoría absoluta, resuelve: 1.º Separarse del Partido Socialista por causa de la orientación guerrera que ha tomado éste, después del último Congreso Extraordinario, 2.º Afiliarse al Partido Socialista Internacional, etc. a pesar de haberse trazado casi el mismo programa que el otro partido socialista, éste Centro cree en la sinceridad de sus componentes, para cumplirlo.—El Secretario general.

BALANCE

De la función organizada por el Ateneo Libertario del Sur, y realizada el ómnimo 13, en el salón «Tipográfica Bonaventura».

ENTRADAS:

132 entradas vendidas a \$0.60 cts. 79.20 Donación de un compañero 0.20 Total: \$ 79.40

SALIDAS:

Salón 40.— Utillería 15.— Sastreía 6.— Atrezo 8.— Peluquería 5.— Programas, volantes y entradas: 10.50 Pianista 3.— Permiso municipal 2.— P. policial 1.30 Total: \$ 93.80

RESUMEN:

Entradas \$ 79.40 Salidas \$ 93.80 Déficit \$ 14.40 La Comisión.

CORREO

Hay cartas para: Francisco Marrero Alvarez, Miguel Cabezas, Martín Castro, «Libertarios del Norte», Piedra García, Francisco de Feliza, Luis Rodríguez, Ángel García, Gerardo Rosal, José Ramos, Pierre Quiroule (impreso) y Blanco.

GENERAL PICO (Pampa Central)

C. DE E. S. «ELISEO RECLUS»

Esta agrupación anarquista inicia una gira de propaganda anarquista por todas las líneas del Oeste y todas las de la Pampa; por lo tanto, se avisa a las sociedades obreras de resistencia y agrupaciones anarquistas que, el delegado conferenciencia saldrá de Buenos Aires a últimos de febrero o principio de marzo; quien desee la llegada del onvito, debe avisar por anticipado a Miguel Gil, Centro «Eliseo Reclus», calle 23, número 976. General Pico.